



Fernández Noroña, en contra de quitar el fuero

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En el Senado, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, dijo que está en contra de la iniciativa del diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar**, para quitar el fuero a legisladores y gobernadores. El senador argumentó que no está de acuerdo porque te pueden acusar de lo que quieran.

Si no tienes fuero, añadió, tú detienes a un senador y por un voto pasas o no pasas una reforma constitucional. Consideró que se tiene que garantizar que no haya una utilización de prefabricación de delitos para quitar del camino, en una sesión o en la actividad política, a cualquier legislador o legisladora.

<https://drive.google.com/file/d/1K57hu0jL34fXXvJeJzCsD4-SvQzQ1n8J/view?usp=sharing>